



令和5年10月31日
10月号
発行: 宮古北高等学校

ボランティアの秋

「秋」と言えば「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」などいろいろありますが、宮古北高は「ボランティアの秋」と呼ぶにふさわしい十月でした。
十月一日(日) 赤い羽根共同募金運動街頭募金(田老地区)に始まり、八日(日) 田老地区体育大会、二十一日(土) 赤い羽根共同募金運動街頭募金(宮古市内)、二十八日(土) タロウィンとほぼ毎週末にボランティア活動を行いました。タロウィン当日は午前中あいにくの雨模様でしたが、臨機応変に行動し、担当の方から「さすが高校生です」と褒めの言葉を頂きました。さすが「奉仕の精神溢れる北高」です。



第2回避難訓練実施

10月19日(木) 今年度2回目となる避難訓練を実施しました。今回は宮古市から避難所に指定されている本校において、避難所で行われる初期対応の一部を生徒の皆さんに体験してもらいました。テント張りや避難者受け入れスペース作り、発電機の起動、物資の運搬、受付設営等を行いました。また当日は、宮古市危機管理課長の山崎 正幸様を講師に迎え、講評や講演を頂きました。講演の中で「被害を大きくするのは人間側の行動である」というお話がありました。有事の際、落ち着いて行動出来るように普段から備えておきましょう。



登校時一声運動・マナーアップ運動開催

十月十六日(月)・十七(火)の両日、本校生徒昇降口前で登校時一声運動・マナーアップ運動が開催されました。保護者の方々や生徒会役員が、登校してくる生徒の皆さんと元氣よく挨拶を交わしました。十七日は少年センター職員の方、田老地区民生委員の方、田老地区委員の方も加わり、大人数での開催となりました。



二学年管内事業所見学会

十月二十日(金)、二学年が宮古市内の事業所見学会に行ってきました。浄土ヶ浜パークホテル(宿泊・サービス)、宮古市社会福祉協議会(介護等)、(株)エム・アイ・ティ(製造業)と、色々な職種の事業所を見学し、来年の進路選択の参考になったことと思います。受け入れてくださいました、事業所の皆さんお忙しいところ、大変ありがとうございました。



たろう魅力発見プロジェクト発表

10月18日(水)宮北の森で、1年生による「たろう魅力発見プロジェクト」の発表がありました。地元田老の魅力を発見すべく、8月に事前学習、9月に実地調査を行いまとめたものを、2・3年生の前でグループ毎に発表しました。先輩の前で緊張したと思いますが、堂々と発表してくれました。



後期中間考査について

十一月十六日(木)・二十一日(火)は後期中間考査となります。今年度三回目の定期考査です。過去二回の考査の反省を踏まえ、自らの目標をしっかりと立て、計画的に学習しましょう。わからない所をそのままにせず、先生や友人に聞くなどして、ひとつひとつ自分の弱点を克服するようにしてください。四日間は欠席しないよう、体調管理もしっかりしてください。

お知らせ

学校ウェブページ、ノートへのアクセスがしやすいようQRコードを載せます。ノートのページでは主に行事での様子を写真中心にお伝えしていきます。ぜひアクセスしてください。

学校ウェブページ



ノートのページ



宮古北高校では、体験学習や探求活動を推進し、思考力・判断力の育成に努めており、また、職業理解を深めるフィールドワークや、地域での農業体験を行うなど、学校全体でキャリア教育に取り組んでいます。学校規模としては大きくはありませんが、生徒が主体となり力を合わせて教育活動を展開しています。生徒のボランティア活動を充実させ、地域に貢献して参りますので、ご支援ご協力お願い致します。
令和五年十月三十一日
文責 宮古北高校副校長